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Научный экотуризм                   Scientific Ecotourism
Экотуризм изучает отношения, возникающие в процессе 
общественного производства туристского продукта, который 
непосредственно связан с относительно нетронутыми антропогенным 
воздействием природными территориями.

Объекты изучения - природа и культура
Objects of the study are  nature and culture  

Предмет изучения – туристско-рекреационные отношения
Subject of the study is tourist and recreational relations

Ecotourism studies the relations arising in process social production of a 
tourist product, which is directly connected to relatively undisturbed or 
uncontaminated natural areas.
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Экотурист. Кто это?                           Who is ecotourist?
На часто задаваемый вопрос «кто такие экотуристы?» нет точного ответа по 
многим причинам, включая ограниченность исследований рынков, плохой 
проработанности определений, и того, факта, что экотуристские рынки не 
гомогенны». (П. Уайт)
The oft-asked question, ‘Who are ecotourists?’ has no definitive answer for many
reasons, including the limited studies of markets, poor definitional understanding, 
and the fact that ecotourist markets are not homogeneous. (P. Wight)
…туристы могут требовать новых различных продуктов, таких как экотуризм, 
однако обычные причины для участия в туризме, маловероятно, изменяются. 
(А. Шарпли)
…tourists may be demanding new, different products, such as ecotourism, yet the 
conventional reasons for participating in tourism are unlikely to have changed. (A. 
Sharpley)
ВЫВОД: не существует различий между экотуристом и туристом
Conclusion: we can’t make any distinction between ecotourist and tourist



Кто такой специалист по экотуризму?   Who is specialist in ecotourism?
Основная функция разрешение противоречия между производством и 
потреблением экотуристского продукта.
The main function of specialist in ecotourism consists in a resolution of the 
contradiction between production and consumption a ecotourist product.

Основным средством разрешения данного противоречия является создание 
устойчивой производственной системы.
The main means of  a resolution the given contradiction is creation of 
sustainable production system.

Основные задачи при создании экотуристской производственной системы:
- создание, поддержание и совершенствование устойчивой технологии и 
организации производства;

-создание, поддержание и совершенствование производственной и 
потребительской культуры
The basic tasks under creation sustainable production system are:
 - сreation, maintenance and improvement of sustainable technology and 
organizations of production;
- сreation, maintenance and improvement of production and consumer culture.



Первая цель специалиста по экотуризму
The first purpose of the specialist in ecotourism
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Вторая цель специалиста по экотуризму
The second purpose of the specialist in ecotourism
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Третья цель специалиста по экотуризму
The third purpose of the specialist in ecotourism
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Что такое качество?                                What is quality?
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Концепции экотуризма на практике Ecotourism Conceptions in practice
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